
25/2/17 広沢一郎名古屋市長定例記者会見（名古屋城部分） 

名古屋市民オンブズマンによる、半自動文字起こしアプリによる文字起こし 

 

中日新聞：中日の福本です先ほど自民党さんの話が出たところで名古屋城の話もあったんで

すが、ちょっと一部に関わることかもしれませんが、総括を待って進めていく議論していき

たいという話でしたが、今現状名古屋城はどういう状況なんでしょうか？人権の報告が出た

後に、どういう今状況になってるんでしょうか 

 

広沢：名古屋城に関してはですね、例の差別発言、そしてその後、またパワハラ、庁内のパ

ワハラがあったんではないかというそういう調査をしております。その、そこがけりがつい

てからと考えてます。 

 

中日新聞：けりは、まだこれから。 こないだ 

 

広沢：報告がしっかり調査が進んで報告書が出て、というところ、 

 

中日新聞：それはどれぐらいのスケジュールというふうに 

 

広沢：どうですかねえ スケジュール感は、すみませんがぱっと出ません。 

 

中日新聞：わかりました。 

 

広沢：あまりお尻を切ってですね、いついつまでにっていうふうにやるべきものでもないと

思いますので、ここはしっかりと着実にやっていきたいと思います。 

 

中日新聞：ありがとうございます。 

 


